

Association des étudiantes et étudiants en statistique et mathématiques de l'Université Laval (AESMUL)

Comité exécutif

Procès-verbal

Rencontre du 28 septembre 2016, 12h30

Sont présents : Yann Ricaud; Éloi Brassard-Gourdeau ; Mathieu Alain ; Gabriel-William Duchesne ; Maëva Ostermann; Laurie Bolduc-Gilbert; Ariane Caron; Marianne Girard ; Samuel Gagnon ; Vincent Couture ; Caitlin Hodge ; Patricia Lamirande ; Mathieu Godbout

Sont absents : Maxime Lavoie

Constatation du quorum : Le quorum est de 9 et il est atteint: 13 sont présents.

0. Ouverture

Proposée par Yann. Appuyée par Vincent. Adoptée à l'unanimité.

1. Lecture et adoption de l'ordre du jour (LADOJ)

Proposée par Yann. Appuyée par Kim. Adoptée à l'unanimité.

2. Adoption du procès verbal (ADPV)

Proposée par Laurie. Appuyée par Maëva. Adoptée à l'unanimité.

3. Rapport des officiers :

- ❖ VP-Pédago : La demande pour la bourse coup de pouce a été acceptée. Il y a eu la première rencontre du comité de la journée des maths ce matin.
- ❖ VP-Info : Il a mis les photos de l'exécutif sur le site. Il a rencontré la responsable du SPLA, cette tâche sera à ajouter sur le VP log.
- ❖ Secrétaire : Elle a fait le procès verbal et elle a regardé les courriels de l'AESMUL. Il n'y avait pas de courrier cette semaine.
- ❖ VP-Socios : Elles ont acheté et distribué les bières

nécessaires au rallye-appart. Ils ont acheté des prix au dollarama.

- ❖ VP-Sports : Vendredi à 13h30 il y aura du volley-ball.
- ❖ VP-FestiCamps : Rien à dire
- ❖ Président : Il a fait l'ordre du jour et il a aidé quelques VP dans leurs tâches.
- ❖ Trésorier : Il a pris rendez-vous avec Desjardins pour avoir notre carte. Il va faire les chèques pour le camp.
- ❖ VP-Externe : Plusieurs points ont été abordés au caucus de vendredi dernier : diminution de 0.11\$ sur l'impression de feuilles couleurs, 80 millions de dollars seront transférés en bourse pour les étudiants, ils proposent de nous prêter des verres avec dépôt de 2\$ pour les événements, le bal des duchesses sera remplacé par un concours de talents, etc. Il y a un caucus d'élection vendredi à 13h. On va sûrement faire une AG spéciale pour prendre position sur la gratuité scolaire.
- ❖ VP-Cycles sup : Voir point #4
- ❖ VP-AESGUL : Absent
- ❖ Rep-1^{ère} année : Ils ont fait de la pub pour le rallye-appart.

4. Groupe

Maëva nous présente l'horaire du groupe pour la session.

29 septembre 12h30 : Vincent Ouellet

13 octobre 12h30 : Maëva Ostermann

27 octobre 12h30 : Donato Cianci

10 novembre 12h30 : Yann Ricaud

17 novembre 12h30 : Benoit Pouliot (à confirmer)

24 novembre 12h30 : Aurélien Nicosia

8 décembre 12h30 : Xiao He (date à modifier)

Elle fait une demande de subvention à l'AELIES en échange d'un plan de visibilité : les remercier avant chaque représentation et inclure leur logo dans l'annonce des rencontres.

Possibilité de présenter des projets de fin d'études à la fin de la session d'hiver pour les étudiants qui le désirent.

Elle suggère de changer le nom du *Groupe* : les 2 choix sont *Midi-Conférence* ou *Séminaire de l'AESMUL*. Éloi propose de : «changer le nom du *Groupe* pour *Midi-Conférence*». Gabriel-William appuie, adopté à l'unanimité.

5. Varia

Rien à ajouter.

6. Fermeture

Proposée par Yann. Appuyée par Vincent. Adoptée à l'unanimité.